

磐田市立青城小学校 学校だより No.8 令和5年12月22日(金) 文責 教頭

### 【学校教育目標】 自ら学ぶ たくましい子

# 「たくましさ」が育った2学期 終業式 校長の話

2学期に皆さんの「たくましさ」が育ったところを、学年主任にインタビューしました。



【1年生】 1学期から取り組んできた「た けのこストレッチ」を運動会で見事に披露 しました。だれ一人体操服の汚れをいやが ることなく、やる気にあふれていました。お 互いの意見を出し合いながら、なかよく楽 しく係活動やグループ活動を行いました。

【2年生】 運動会に向けて、1年生のお手

本になろうという思いをもち、「たけのこストレッチ」やダンスの練習を頑張りました。学 習面では、進んで発表したり授業の振り返りをノートにたくさん書いたりして、じっくり と考えることができるようになりました。

【3年生】 進んで働くことが大好きです。 ふれ合い遊びでは、 みんなが楽しめる遊びを考 えました。友達が大好きです。持久走でがんばる友達をせいいっぱい応援しました。タブ レットが大好きです。進んで調べたり、E-ライブラリーを進めたりして、意欲的に取り 組んでいます。

【4年生】 総合的な学習の時間において、園児との交流会に向けて準備するときに、「た くましさ」が育ちました。園児が楽しむことができるように、折り紙が苦手でも一生懸命 に取り組んだり、グループで協力してクイズを用意したりしました。

【5年生】 総合的な学習の時間には、SDGsの 17の目標の中から 1 つ選び、地球で 起きている問題点や様々な取り組みを調べました。さらに、地球のために自分にもできる ことを考えて実行しました。地球の未来を自分たちでよくしていこうという思いが高まり ました。 6年生修学旅行 国会議事堂

【6年生】 修学旅行に向けて友達と絆を深めながら 協力して準備をしました。修学旅行当日は、一人一人 が主体的に動き、その姿に「たくましさ」を感じまし た。小学生最後の運動会の表現運動では、力強いフラ ッグを使ったダンスや、テンポが速く動きが激しい ダンスを繰り返し練習することで、見ている人の心 を動かす、まさに「たくましい」姿になりました。

【4567組】「ステップランド」の学習では、はさみやカッターナイフなどの道具を繰り 返し使いました。難しくても根気強く取り組んだことで、道具の扱い方が上達し、満足で きる作品ができました。話し合い活動では、自分の考えに反対する意見も受け入れる柔軟 さが身に付きました。心がたくましくなりました。 (裏面に続く)

この2学期、皆さんはいろいろな「たくましさ」を身に付けることができました。頑張った自分に、そして学級の友達に大きな拍手を送りましょう。(大きな拍手) みんなよくがんばりました。 いよいよ明日から冬休み。2学期の生活を振り返りながら、新しい年に向けた準備を進めましょう。そのために心掛けてほしいことを2つ話します。

① 「新しい年の目標を立てましょう」 2024年はどんな年にしたいですか。 この冬休みに新しい目標を立てましょう。

② 「命と健康を大切にしましょう」

交通事故に遭ったり、大きな怪我をしたりしないように、十分気を付けてください。知らない人についていったり、危険な場所に入ったりすることは、やめましょう。自分の命と健康を守るのは、最後は自分しかいないことを、絶対に忘れないようにしましょう。

1月9日(火)の始業式には、元気な姿で登校する皆さんと会えることを楽しみにしています。 2024年、良い年を迎えてください。

# 持久走大会

12月14日(木)、持久走大会が行われました。運動場内

のコースを、自分の目標を目指して力いっぱい 走りました。その姿は「たくましい子」そのもので した。応援に来てくださった保護者の皆様、あり がとうございました。



12月2日(土)に行われた「しずおか市町対抗駅伝」で第3区を走り大活躍をした6年生女子児童に、インタビューをしました。

## 市町対抗駅伝で大活躍

- Q どんなことを考えながら走り始めましたか?
- A チームのために、磐田のために、少しでも順位を上げようと思いなが ら走り始めました。
- Q 他の選手を6人抜きました。抜いたときはどんな気持ちでしたか?
- A 全力で走って抜くことができたので、とても気持ち良かったです。
- Q 走り終わった時、どんな気持ちがしましたか?
- A 自分の責任を果たすことができて、ほっとしました。

そしてやり遂げた気持ちからすっきりした気持ちにもなりました。

- Q 今回の市町対抗駅伝を通して、どんなことを感じましたか?
- A 今まで、こんなにたくさんの人が応援してくれたことはありませんでした。応援があったから自分の力を出し切ることができたと思います。応援してくれた人たちに、ありがとうの気持ちを伝えたいです。

○ **学籍に関するお願い**(転出・転出予定の報告) 現在、令和6年度の在籍人数の調査をしています。冬季休業中を含め、今後、御家庭の事情等で転居及び転居予定となる場合は、速やかに担任までお知らせください。また、青城地区内へ、小学生のいる御家族の転居情報がありましたら、お知らせください。

